
　議題
①本年度の総括
②来年度の運営協議会の活動について

　議論した主な内容

　第３回運営協議会のようす

③その他

　令和２年度　第３回【２月１０日（水）】
　出席者：委員８名、学校関係者９名、傍聴人０名

①本年度の総括について。学校長より説明。その後意見交換。
　（進路状況及び外部との連携等の状況、Weｂ企業説明会実施報告、インターン
　　シップ結果報告、『三本の矢』の本年度の検証を中心に説明）
②来年度の運営協議会の活動について。提案等意見交換。

【意見交換した内容】
・生徒の学ぶ姿勢が、良くなっている。先生方は生徒に愛情を持っていると感じた。
　中学生にもっとアピールしてほしい。
・計算技術１級満点合格者が出たことについて、誇りに感じる。
・コロナ禍でよく様々な取り組みが実施できたと思う。
・高大連携を充実させたい。
・入学したらこんな事ができるという事を示せるよう期待している。
・生きる力を育むことが大事である。
・再編整備について和工の価値を見つめ直すことで、良い学校になると思う。　等
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